

Ciñámonos pues al comentario severo y justo. Castro fué la figura del equipo. Su actuación a lo largo del partido, triste es decirlo, fué la del hombre que rehuye, miedoso y sin alma. Jugador que desde aquí le prodigamos en otras tantas tardes adjetivos de encomio, viene repitiendo de unos partidos acá actuaciones deplorables. Idolo fué de nuestra afición y se está cayendo, si no ha caído del todo. Carrasco tampoco cumplió. Pero óigalo quien deba. Carrasco es un instrumento desacomode y lo será mientras se empuen quienes le pongan de interior. Excelente medio ala que también repite actuaciones pésimas desde que se le sacó de su puesto habitual. Caballer necesita descanso. Pero descansa en seis días semanales, entendámonos. No encontró nunca el sitio. Gómez está desconocido. ¿Qué ha hecho de tanta promesa? Sus despejes vacilantes, salen siempre desviados con el defecto capital de esperar siempre el primer botes de pelota. Butjosa no cuaja de interior. Debe buscársele otro lugar, ya que en aquél ocasiones ha tenido para que podamos sentar juicio definitivo. Tantos fallaron en el equipo que los pocos que se salvan de una repulsa no llegaron a una actuación mas que mediana. Me guardo no obstante los nombres de Mitjá y García, todo voluntad y amor propio aquél. García empezó algo vacilante, empujando poco a poco su figura entre el resto de sus compañeros, para acabar ofreciéndonos una de sus tardes más completas. ¡Ahí está el pivote de nuestro equipo!

Por el Cardedeu los mejores el medio Cullerell, espléndido de colocación, el trio defensivo, Jané y Pozo. Aunque todos con una dosis de entusiasmo y combatividad singulares. Firme candidato al título.

La actuación del árbitro señor Nogués muy buena, secundado acertadamente en las bandas por los señores Campos y Torrents. Equipos:

C. F. Cardedeu. — Fatjó; José, Pellicer, Parellada; Cullerell, Cubells; Vera, Jané, Pozo, Pedrín y Martínez.

C. D. Montmeló. — Martínez; Gómez, Mitjá, Comas; Caballer, García; Castro, Carrasco, Mora, Butjosa, Vilarrasa.

El primero en marcar es el Cardedeu a los 8 minutos de la primera parte en jugada desafortunada de Carrasco, que le arrebató el balón Jane que cediendo adelantado entre los defensas aprovecha Pozo para marcar. A los 30 minutos hay unos momentos de barullo ante la portería contraria con remates de García y rebotes que no son gol de milagro. A los 37 minutos Martínez de cabeza en forma temeraria marca el segundo tanto, resultando conmocionado de la cabeza, retirándose del campo. A los 18 minutos y 22 minutos dos fallos seguidos de Butjosa ante puerta. A los 36 minutos desde fuera del área un zurdazo de Carrasco va a las mallas, siendo el único gol para el Montmeló. Y con acoso insistente a la meta visitante finaliza este partido que no pasará a la historia. En "la Torreta" una buena entrada.



En Vilamajor

VILAMAJOR 3

LA AMETLLA 1

A las órdenes del árbitro señor Castillo, secundado por los hermanos señores Llopart, da comienzo el encuentro, a la hora señalada, alineando a los equipos de la siguiente forma:

Vilamajor. — García; García, Sauri; Net, Mániz, Garrigós; Mediavilla, Aguilar, Grau, Parera y Gálvez.

La Ametlla. — Martí; Vilaplana, Canudas, Barrés; Puigdomènech, Plumé II; Flaqué, Martínez, Moret, Parés II y Crespo.

Desde el momento inicial del partido, el Vilamajor presiona de una manera abrumadora, hasta el extremo de que en sólo una o dos esporádicas escapadas de la delantera visitante, sin ninguna profundidad, llega la pelota a manos del canchero García, logrando el equipo local tres tantos, obra de Aguilar y de Grau (2), resultado que no corresponde a las múltiples ocasiones que el Vilamajor ha tenido para marcar, unas veces por desgracia y las más por la imponente labor del meta visitante, a no dudar, el mejor hombre sobre el terreno, ya que durante el transcurso del partido ha efectuado paradas inverosímiles y de gran clase.

La segunda parte se desenvuelve con las mismas características de juego, no logrando el Vilamajor ningún otro tanto, pese a jugar con 10 jugadores el equipo de La Ametlla, quienes obtienen el gol del ho-

nor por mediación de Moret, teniendo aún una nueva ocasión de marcar al estrellar una pelota en el lateral.

Por el Vilamajor, con poco trabajo García y la defensa, sobresaliendo la labor de Sauri; muy bien Net y Mániz que anuló completamente a Moret, regular Garrigós, bien la delantera que no se cansó de bregar, y con mucha desgracia en los remates, desentonando quizás Parera por extrañar el puesto no habitual en él. De La Ametlla, como queda dicho, muy bien Martí, y los demás con gran coraje y amor propio.

El árbitro señor Castillo, excelente en su cometido, haciendo un buen arbitraje, con gran visión de la jugada, siguiendo el juego de cerca y actuando siempre con energía, siendo bien auxiliado por los jueces de línea.

C.

En Llinás

LLINAS 6

MONTORNES 2

No pudimos degustar, ciertamente, una tarde de fútbol de gran calidad con el choque entre el Llinás y el Montornés. No queremos significar con ello, que ese objetivo no fuera buscado afanosamente por nuestros muchachos que, al brindarnos seis magníficos tantos, limpidos de ejecución, destaparon su tarro de potencia perforadora del que tan restrictivamente venían usando en el Torneo. Las causas de que el juego no fuera muy brillante, creemos nosotros existieron en la dispar actuación de ambos onces. Mientras los azulgrana se empeñaban en crearlo los azulados parecían atados a la consigna de destruirlo. Jugando poco, no dejaron tampoco jugar. Hay en su conjunto un puñado de hombres duros a los que su extraordinaria codicia les ciega e impide controlar el balón. Peligrosos, más bien creemos debido a esa

MOTO GUZZI
CASA MASFERRER

Facilito dinero

sobre toda clase de géneros, objetos
y máquinas

Avda. Generalísimo, 155 de 9 a 1
GRANOLLERS

Pasaje Domingo, 9, 2.º de 5 a 7
BARCELONA

¡NOVIOS!

para vuestro viaje

consultad a

VIAJES MARSAN- Sta. Ana, 6